

# 議会日誌

5~7月

主なものを載せています

- 5月13日 } 文教厚生常任委員会調査
- 16日 } (ひまわり幼稚園、文化幼児園)
- 5月18日 } 議会運営委員会研修
- ~19日 } (篠栗町、嘉麻市)
- 5月25日 全員協議会
- 6月2日 議会運営委員会
- 6月13日 } 6月定例議会
- ~15日 }
- 6月29日 総務産業常任委員会調査(町内)
- 7月3日 } 議員全体研修
- ~5日 } (名古屋市「玉守商店」、  
長野県「下条村」、「須坂市」)
- 7月12日 } 広報常任委員会
- 総務産業常任委員会
- 7月20日 } 広報常任委員会
- 地方創生特別委員会
- 全員協議会
- 7月27日 広報常任委員会

## 議会を傍聴してみませんか?

次回の議会定例会は9月開催の予定です。  
お問い合わせは議会事務局(57)8508番へ

## Topic! 役場庁舎移転に伴うプロポーザル



移転候補地

南関町では7月1日土曜日午前10時から、うから館において役場庁舎移転計画に伴う、プロポーザルが開催されました。

まず、プロポーザルとは、主に業務の委託先や建築物の設計者を選定する際に、複数の者に目的物に対する企画を提案してもらい、その中から優れた提案を行った者を選定することです。(プロポーザルとは「企画・提案」の意味)

当日は午前10時から午後5時過ぎまで業者A社~F社までの6社で企画提案があり、一般公開で開催され、住民の方も真剣に業者の説明を視聴されていました。

その中で優秀な業者案では、南関高校をそのまま利用し、校舎の西側「グランド側」に増築併設した部分を玄関とし、現在の玄関がある南側校舎部分を保健センター等、北側校舎を事業関係課や議会等が利用、増築部分は新しい玄関とし、ロビーや税務住民課窓口等が設けられ、プール、体育館、武道場などは解体撤去し、グランド中央部分に駐車場が設置されたり、のちに消防署や交番などが建設できるように商店街からのアクセス道路ができる設計となっていました。

(広報常任委員 杉村博明)

編集 (広報調査常任委員会)  
委員長 本田 眞二  
副委員長 立山 秀喜  
委員 杉村 博明  
委員 立山 比呂志  
発行責任者 酒見 喬

私たちも、白カメのようにたくましく生きたいものです。(本田眞二)

今回の北部九州大豪雨では、甚大な災害が起きました。近年の集中豪雨では、線状降水帯と呼ばれる想定外の雨量が全国で、頻繁に発生しています。これも、地球温暖化の影響で海水温の上昇が原因となっています。今後、どこで大豪雨が発生してもおかしくありません。町には十分な備えを望むところです。



黒カメ(スッポンの背中に白カメ(スッポン)が乗っています。近頃の度重なる洪水にも負けないで生きております。

### 「黒ガメの背中に白ガメ」

編集後記

